
Vorbericht

Die Methode, den Verstand der Kinder durch Erzählungen zu bilden, und ihnen auf diesem Wege der sinnlichen Darstellung die nützlichsten Begriffe und Kenntnisse beizubringen, ist von jeher von vernünftigen Erziehern, besonders aber in unserm pädagogischen Zeitalter, mit merklichem Nutzen angewendet worden. Durch sie wird besonders die moralische Bildung der Kinder sehr erleichtert; denn es ist bekannt, daß Beispiele von guten und schlechten Handlungen, in unterhaltenden Erzählungen geschildert, immer den stärksten Eindruck auf das Gemüth der Kinder machen. Es fehlt daher auch nicht an Schriften dieser Art, in welchen der mehr praktische Theil des Religionsunterrichts auf eine so unterhaltende Art